## Podcast: 6 Jahre in der Freizeitbranche mit Michael Bierhahn

Lebegeil-media.com 15.09.2020 Manu Wolf Sanchez



Michael Bierhahn ist Geschäftsführer der Erlebniswelt Grusel GmbH und von Paperdice Solutions. 2014 hat er in Stuttgart seinen ersten Escape Room gegründet und mittlerweile zählt sein Unternehmen zu den größten Escape-Room-Anbietern in Deutschland mit vielen verschiedenen Marken und Angeboten.

Michael gibt uns einen wahnsinnig spannenden Einblick in die Learnings, die er aus 6 Jahren Freizeitbranche gezogen hat. Wir sprechen über sein neuestes Projekt, die Übernahme des Grusellabyrinths in Bottrop und sein Escape Room Imperium Paperdice Solutions mit vielen Standorten in Deutschland.

Wir bekommen von Michael Marketing-Tipps aus erster Hand und erfahren, wie seine Unternehmen die Corona-Krise zu spüren bekommen haben.

## **Zum Podcast:**

Spotify: <a href="https://open.spotify.com/show/74bAAZUFnjgZNNKWwsjSPm">https://open.spotify.com/show/74bAAZUFnjgZNNKWwsjSPm</a>
Apple: <a href="https://podcasts.apple.com/de/podcast/lebegeil-erlebnis-podcast-">https://podcasts.apple.com/de/podcast/lebegeil-erlebnis-podcast-</a>

freizeitaktivit%C3%A4ten-erlebnisse/id1512694051